

Pressemitteilung
Kohberg Orchester Köln

Köln, 05.09.2019

Alte kölsche Schlager im Originalgewand

Das Kohberg Orchester Köln in der Volksbühne am Rudolfplatz

Sein neues Programm „Ja, das sind Sächelchen!“ mit kölschen Schlagern der 20er bis 50er Jahre präsentiert das Kohberg Orchester Köln erstmals in der Volksbühne am Rudolfplatz. Am Samstag, 19. Oktober widmet sich das zwölfköpfige Tanzorchester den unsterblichen Kölner Evergreens von Willi Ostermann, August Batzem, Karl Berbuer, Jupp Schmitz und vielen anderen Kölner Komponisten dieser Zeit.

Begeistert vom feinen Humor der kölschen Milieustudien und von den unverwüstlichen Melodien hat das Kohberg Orchester ein Repertoire erarbeitet, das von Schlagern wie „Och wat wor dat fröher schön doch en Colonia“ bis zu eher unbekannteren Schätzchen wie „Dat Pünkelche om i“ reicht.

Die eng an den Originalen orientierten Arrangements lassen die goldenen Zeiten der großen Tanzlokale, wie dem „Ahle Kohberg“ wieder auferstehen. Der Kölner Stadt-Anzeiger nannte das Ensemble unter den besten Saalkapellen im Kölner Karneval auf dem zweiten Platz. Seit vielen Jahren begeistert das Kohberg Orchester das Publikum in der Flora als fester Bestandteil der Nostalgie- und Flüstersitzungen. Mit von der Partie sind als Gäste Ludwig Sebus und die Tanzgruppe Hellige Knäächte und Mägde.

Der Kartenvorverkauf an den üblichen Stellen hat begonnen.

192 Wörter, 1326 Zeichen

Kontakt für Rückfragen: **Kohberg Orchester Köln**
Thomas Gebhardt
www.kohberg-orchester.de
Tel. 0175-4250622
E-Mail: presse@kohberg-orchester.de

Presseinformationen, verwendbare Fotos und weiteres Material:

www.kohberg-orchester.de/presse